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ASSETTO DEL LAVORO  

 

 Le iscrizioni per l`anno pedagogico 2016/17 si sono svolte in armonia con il  

Regolamento sulle iscrizioni portate dal nostro fondatore Citta`di Pola, approvate dal  

Consiglio d`amministrazione della nostra scuola. Con settembre 2016 avevamo iniziato con 

202 bambini iscritti in tutti i programmi che offriamo ai nostri utenti.  

 

Abbiamo continuato con lavoro nelle nostre 9 sezioni ad orario completo di 10 ore  

mentre il grande successo ha riscontrato nuovamente alle iscrizioni svoltesi nel giugno 2016  

la nostra sezione Mondo Bimbo che lavora col programma regolare pero`a tre ore. 

Per codesta sezione abbiamo avuto molto interesse e molti bambini con una frequenza di  

presenza molto alta. Abbiamo indetto le iscrizioni al programma minimo della cosidetta  

Piccola scuola. 53 bambini hanno abbandaonato la scuola dell`infanzia per andare ad iscriversi 

alla prima elementare. Il fondatore, Citta`di Pola finanzia regolarmente e tutti i nostri bisogni 

predisposti con il Piano finanziario ï mezzi pubblici. 

Nel settembre 2016 abbiamo iniziato il lavoro educativo-istruttivo con i numeri dei  

bambini cosi` predisposti in quattro sedi:  

 

 Presso la sede centrale ( Clivo F.Glaviniĺ 4A):  

 

- Topo Gigio ( sezione di scuola dell`infanzia eterogenea dai 3 ai 5 anni di eta`): 24  

 

- Pulcini ( sezione del nido dei grandi): 16  

 

- Bassotti (sezione mista di scuola materna - da 3 ai 5 anni dôet§): 22  

 

- Briciole (sezione del nido dei piccoli): 11 
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 nella sede periferica Giardini 

 

- sezione Titti ï sezione di scuola dell`infanzia  - piccoli: 23 

 

- sezione Mondo Bimbo ï programma a tre ore regolari ï  

                                          misto con una bimba con bisogni particolari  18 

- sezione Calimero ï sezione di scuola dell`infanzia ï misto  24  

 

- sezione Cip&Ciop ï sezione di nido dei grandi  16   

 

 SEZIONI PERIFERICHE:  

 

- sezione Pinguino ï gruppo misto di scuola dell`infanzia - via Banovac 7: 23  

 

- sezione Delfini ï gruppo dei grandi ï scuola dell`infanzia - via Santorio 1: 25  

 

 Accanto alle sezioni nella casa centrale sono sistemati anche gli uffici della  

direzione, la cucina e la lavanderia, il guardaroba delle docenti nonche`tutti gli altri spazi  

prescitti dallo Standard Pedagogico in vigore.  

Pure la sede periferica Giardini addempie agli Standard pedagogici in quanto gli spazi sono 

predisposti in base agli stessi, li`e`ubicata pure la sala docenti con la rispettiva biblioteca. 

 

Dei 202 bambini iscritti 53 bambini erano bimbi con obbligo scolastico. Devo  

sottolineare la grande importanza del lavoro svolto durante tutto l`anno pedagogico in  

primis delle docenti, della pedagogista, dei collaboratori professionali nei progetti pensati  

ai bambini delle singole sezioni.  

 

Anche quest`anno abbiamo accompagnato un numero molto elevato di bambini  

alla prima classe dell`elementare con insegnamento in ñGiuseppina Martinuzziò. Durante  

tutto l' anno pedagogico, in conformita` con i bisogni dei genitori, lôorario di lavoro della  

scuola materna e` stato dalle 6.30 alle 17, sempre entro il programma completo a  

giornata intera ovvero di 10 ore, mentre nella sezione Mondo Bimbo dalle 8.30 alle 11.30.  
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Abbiamo voluto cambiare l`orario di chiusura, dunque fino alle 17 per venire incontro ai 

genitori che hanno bisogno. Non e`successo mai che un bambino entrato alle 6,30 sia rimasto 

fino alle 17. 

 

In base al Piano e il programma di lavoro annuale della nostra istituzione, col 1 luglio 2016 si 

è  iniziato con il lavoro estivo. Quest`estate abbiamo avuto molti bambini  

annunciatisi per il lavoro estivo, e di conseguenza erano aperte all`accoglienza 4 sezioni durante 

luglio ed agosto. 

 

Lô istituzione prescolare impiega 37 dipendenti a tempo indeterminato secondo i  

compiti e le mansioni:  

 

- 17 educatrici  

- 2 educatrici mentori  

- 1 pedagogista  

- 1 infermiera specializzata  

- 3 operatori di profilo amministativo e finanziario ( 1 segretaria, 1 responsabile  

alla contabilita e alle finanze e 1 amministratrice)  

- la direttrice  

- 12 dipendenti addetti alle attivita tecnico- ausiliarie (cuochi, inservienti,  

bidello- fuochista-autista)  

 

L`educatrice mentore Sandra Brakus Brģenda ha inoltrato la documentazione all`AZOO per la 

promozione a titolo di educatrice consulente. Avendo completato la documentazione la collega 

ha appurato che e`pronta al conseguimento del titolo di consulente di che ne andiamo fieri. 

Siamo in attesa dell`arrivo delle consulenti Jasna Ġverko e Patrizia Pitacco. 
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Consiglio dô amministrazione formato da 5 membri come segue:  

 

- Elena Gattoni Stepanov ï presidente  

- Sergio Stupar ï vicepresidente  

- Ervino Quarantotto ï membro  

- Sandra Brakus Brģenda ï membro dalle file delle docenti  

- Mauro Hervat ï membro dalle file dei genitori  

 

 

Durante lô anno pedagogico sono state realizzate le seguenti sedute del Consiglio  

dôamministrazione alle quali sono state prese le seguenti decisioni:  

 

ELENCO DELLE SEDUTE DEL CdA NELL`ANNO PEDAGOGICO 2016/17 

 

/ vedi allegato /  

 

 Alla fine del mandato di questa formazione del Consiglio di amministrazione devo  

sottolineare l`ottima collaborazione con tutti i membri che sono stati attivi, presenti e  

costruttivi. Si sono sempre interessati allo sviluppo della scuola, hanno lavorato per gli  

interessi della scuola stessa. Il CdA si e`riunito regolarmente su proposta della direzione  

seguendo gli obblighi sia fiscali, finanziari ma soprattutto anche amministrativi nonche`  

quelli didattico pedagogici ed organizzativi. A novembre 2017 e`stata impiegata la nuova 

segretaria legale, la signora Laura Sforcan Kostiĺ, dopo che il posto e`rimasto vacante in seguito 

all`autolicenziamento della segretaria precedente. 

Nel mese di giugno e`stato bandito pure il concorso per l anomina del direttore/direttrice della 

DV-SI al quale a partela sottoscritta non cii sono stati altri candidati. Il contratto e`stato firmato 

nel mese di luglio col quale si da fiducia alla sottoscritta nel periodo 2017 ï 2021. Cerchero`di 

dare e fare il massimo per far crescere la nostra scuola dell`infanzia in ogni senso. Vorrei 

qui`ringraziare per la fiducia tutti coloro che mi hanno appoggiato. 
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CONDIZIONI MATERIALI  

 

Lo stato finanziario e` stabile ma si cerca in tutti i modi di essere parsimoniosi in  

tutti i segmenti di lavoro. Abbiamo adempito a tutti gli obblighi in primis nei confronti dei  

dipendenti ( stipendi in tempo, aiuti malattie, premi fedelta`, elargimenti in occasione delle  

ferie, nonche` indumenti e calzature da lavoro ) e naturalmente verso i fornitori di servizi ( cibo, 

energia, mezzi didatticié)  

 

Abbiamo mantenuto i nostri spazi cercando di renderli accoglienti per i bambini. Sono stati 

acquistati mobili e mezzi didattici nonche`libri e giocattoli per tutte le sezioni.  

 

RISTRUTTURAZIONE ED INVESTIMENTI IMPORTANTI  

 

Durante l`anno pedagogico 2016/17 sono stati fatti investvimenti non indifferenti per il 

miglioramento delle condizioni della scuola stessa e della sua sicurezza e qualita`. Sono stati 

invesiti i mezzi ministeriali per l`arricchimento di spazi ad uso dei bambini ( mobili, angoli, 

tappetié). Nei mesi estivi sono state verniciate le sezioni periferiche Pinguino e Delfini.  

Nella sezione Pinguino sono state comperate e montate sui caloriferi le nuove protezioni come 

pure un grande armadio a muro per i fabisogni delle educatrici. La sezione Delfini e`stata 

verniciata, sono stati laccati e trattati i pavimenti in parquet nonche`arricchiti gli angoli gioco. 

La scalinata in legno enlla sede centrale e`stata laccata e messa a nuovo come pure la sezione 

Topo Gigio. Abbiamo fatto lavori di manutenzione sul terrazzo e soffitti che causa infiltrazioni 

d`acqua avevano iniziato a diventare pericolosi.  

 

Abbiamo pure sistemato i mezzi del giardino: in 

base al programma di Sicurezza e prevenzione ï 

gli stessi sono stati verniciati, assicurati, e riparati.  

Nel giardino abbiamo piantato alberi da frutta 

autoctoni creando cosi`un frutteto ricco di: 

nespole, vigna, mandorli e nocciole 

nonche`melograni e Ăzizoleñ. I bambini lo curano 

e osservano la crescita delle piante e dei frutti. 
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L`Unione italiana ha continuato con il finanziamento regolare delle nostre  

attivita` ed ha anche supportato notevolmente i nostri progetti particolari ed importanti. Mi  

soffermerei sul MOF ( miglioramento dell`offerta formativa) 2016 che ha dato la  

possibilita`alle direzioni didattiche delle scuole italiane della CNI di proporre progetti ed  

attivita` di vario genere atti alla divulgazione della lingua e cultura italiane. Noi, abbiamo  

riproposto il progetto Valigetta della scuola dell`infanzia , la visita all`Immaginario  

scientifico, nonche`la stampa del nostro tradizionale Calendario che quest`anno ha ricordato il 

nostro XX.anniversario di fondazione.                                  

Nel 1996. la nostra istituzione si e`divisa dall`allora Ă Djeļji vrtiĺi i 

jaslice Ă divenendo prima PU-IP Ă Rin Tin Tinñ e successivamente 

DV-SI Ă Rin Tin Tinñ. In questi vent`anno la nostra scuola 

e`cresciuta, migliorata. E`divenuta una scuola dell`infanzia su 

misura di bambino grazie all`impegno in primis delle educatrici e 

successivamente di tutti gli altri dipendenti e del Fondatore Citta`di 

Pola. In occasione della celebrazione del XX.compleanno abbiamo 

avuto l`onore di avere negli spazi della sede Giardini il Sindaco signor Boris Miletiĺ, il 

Vicesindaco e presidente della Comunita` degli italiani di Pola, sig. Fabrizio Radin e il 

Presidente della Regione istriana il signor Valter Flego. Per quella occasione abbiamo 

rpesentato il nostro Inno Ă Rin Tin Tinñ che e`stato scritto e composto da due genitori: Ana 

Ļuiĺ Tankoviĺ e Bruno Krajcar. Ha collaborato pure il nonno Aldo Spada che ha registrato 

presso lo studio audio tecnico il nostro CD. 

 

Festa di compleanno della nostra scuola dell`infanzia, dicembre 2016 

http://cdn.regionalexpress.hr/images/uploads/rin_tin_tin_xx_rodendan_(2).jpg
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L`impegno dell`Unione italiana nel segmento delle scuole e`grande e grazie ad esso noi  

possiamo dire che il nostro lavoro e le condizioni materiali sono molto buone.  

Grazie al MOF e`stata ri- distribuita la Valigetta della scuola dell`infanzia a tutti i bambini con 

obbligo scolastico e dedicata a loro e alle famiglie che hanno potuto sfogliare un pratico 

promemoria per i genitori sulle abilita` che i bambini sviluppano nel 7.anno di vita- incluso un 

CD multimediale, un Libro ï gioco , un block notes per bambini. 

 

 

Ă E se invece di Cappuccetto?ñ spettacolo offerto dal  

Dramma italiano  di Fiume presso la sala polivalente 

Della Comunita`degli italiani di Pola al quale hanno  

partecipato i nostri bambini. 

 

 

La Repubblica di Croazia continua a suffinanziare la nostra scuola essendo essa una scuola  

per appartenenti alla comunita`nazionale italiana e grazie ai mezzi dello stesso abbiamo la  

possibilita`di arricchire il contenuto didattico pedagogico e di offrire ai nostri bambini  

spettacoli teatrali in lingua italiana, laboratori di arte scenica in lingua italiana e quant`altro  

atto a mantenere e curare il nostro essere culturale e minoritario. Da quest`anno mezzi  

pure per i bambini nell`ultimo anno di scuola dell`infanzia, sia da parte Ministeriale che da  

lodare e ringraziare poiche`essi vanno a darci la possibilita`di avere i materiali a disposizione 

peri l miglioramente del lavoro educativo istruttivo. 

La Regione istriana ha elargito 5.000,00 kn peri l progetto di Istituzionalizzazione della storia 

e della cultura del territorio con la quale abbiamo svolto un belissimo progetto in sintonia e 

collabrazione con la Bibliotesa civica e sala di lettura di Pola, con l`Universita`Juraj Dobrila di 

Pola nonche`con associazioni di cittadini. Il tema era Veli Joģe ï come avvicinare un testo 

letterario - romanzo a bambini in eta`prescolare ( in allegato la specifica ).  

Durante tutto lô anno pedagogico le educatrici di tutte le sezioni disponevano della  

posssibilita`di acquisto di materiale di consumo presso cartolibrerie Aurea e / o Istarske  

knjiģare in base alle possibilitia`finanziarie predisposte per loro. 

A livello di Scuola dell`infanzia, abbiamo assicurato i mezzi per le visite sanitarie dei  
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dipendenti presso lôIstituto per la salute pubblica, i mezzi concordati per i servizi della  

sicurezza, per le assicurazioni, per la protezione sul lavoro e per il perfezionamento ed  

elevamento professionale dei dipendenti di tutti i profili. Sono stati assicurati i mezzi per la  

documentazione pedagogica, per la letteratura scelta / sia per il quadro docenti che per la  

legale nonche` responsabile delle finanze e contabilita` /, per i periodici e per i mezzi dô  

informazione pubblica.  Abbiamo pure assicurato ed effettuato le visite sistematiche presso 

l`Ospedale civico ( OB Pula ) per tutti i dipendenti. 

 

Durante l`estate, come al solito abbiamo dovuto impiegare supplenti per assicurare l`uso  

delle ferie da parte delle educatrici e i molti bambini che hanno frequentato la scuola  

dell`infanzia.  

Il lavoro estivo e`stato interessante poiche`le educatrici sono andate al mare con i bambini e 

hanno svolto il progetto Ă Il nostro mercato poleseñ. I bambini hanno cosi`potuto conoscere a 

che cosa serve il mercato cittadino, perche`viene chiamato Ăpancione della citta`ñ, da dove 

arriva la verdura e come cresceéHanno ammirato pure la costruzione del mercato stesso: il 

mercato chiuso che festeggera`i 120 anni di fondazione nel 2018., visitato la pescheria ed 

osservato tutti i segmenti del commercio e della vendita. 

Durante i mesi estici abbiamo avuto aperte 3 e 4 sezioni con una presenza media di 50 bambini 

durante luglio ed agosto ( a luglio anche 70 presenti ). 

Abbiamo superato con successo la ñprovaò della Responsabilita` fiscale per il 2016.  

Dopo il controllo effettuato da parte di specialisti della Citta` di Pola, abbiamo avuto  

conferma di aver lavorato in base alla legislatura finanziaria predisposta. 

 

 LAVORO EDUCATIVO-ISTRUTTIVO  

 

 Anche questô anno pedagogico abbiamo notato lô aumento costante del numero dei  

bambini in eta`da nido ( 1, 2 anni ) che hanno bisogno dei servizi dellôIstituzione. Durante le  

iscrizioni realizzate nel giugno 2016 abbiamo, di nuovo, dovuto affrontare il problema di un  

maggior numero di interessati rispetto al numero di posti liberi proprio per il nido, che grazie 

alla ristrutturazione della sede Giardini abbiamo prontamente risolto trasformando la sezione 

Cip&Ciop in sezione del nido dei grandi. Abbiamo accolto tutti i bambini con diritto di 
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iscrizione e siamo anche riusciti a mantenere e continuare il lavoro nella sezione Mondo Bimbo 

che e`anch`essa stata trasferita nella casa Giardini. 

Anche se erano presenti numerose difficolta, nel pianificare e nella realizzazione  

del lavoro abbiamo applicato sistematicamente i principi dellô Indirizzo programmatico dellô  

educazione e dell`istruzione dei bambini di eta prescolare ed il Curriculum nazionale.  

Essendo la scuola dell`infanzia con programma in lingua italiana ñcopriamoò il  

territorio dell`Istria meridionale accogliendo anche i bambini dei comuni limitrofi alla  

Citta`di Pola che NON hanno la scuola dell`infanzia con programma in lingua italiana e  

precisamente: Medolino, Lisignano e Marzana.  

 

Il nostro compito fondamentale e`la cura e la tutela per la lingua italiana ed il  

dialetto istroveneto nonche`la trasmissione della cultura, degli usi e costumi del nostro  

territorio.  

 

In questo senso le molteplici attivita`di stretta collaborazione con la Comunita`degli italiani,  

la verticale scolastica in lingua italiana, compresa l`Universita` Juraj Dobrila con il  

Dipartimento per la formazione di educatori e maestri. Dalle relazioni delle educatrici e da  

quanto ho potuto seguire direttamente il loro lavoro (dalla documentazione e dai risultati  

visibili all`occhio) tutte le sezioni hanno scelto delle tematiche inerenti i piani e programmi  

delle singole sezioni e le hanno portate avanti durante tutto l`anno pedagogico sfruttando  

gli interessi dei bambini, le loro capacita`, ma anche le situazioni quotidiane.  

In tutte le  sezioni i genitori sono stati inclusi nel lavoro educativo istruttivo sia come interpreti 

di attivita` didattico pedagogiche e /o di  apprendimento sotto varie forme.                                      

 

Da sottolineare il costante impegno delle educatrici nell`offrire ai bambini supporto in  

ogni senso dall`aiuto fisico, a quel sostegno emotivo tanto importante nell`eta`prescolare.  

 

In tutte le sezioni le educatrici hanno svolto progetti interdisciplinari che hanno avuto  

ottimi risultati. Si sono impegnate nella cura dei bisogni dei bambini ma anche dei genitori  

offrendo come spunto carrellate di informazioni sulle attivita`svolte dai bambini ( foto,  

immagini, disegni , presentazioni audio, foto e video nonche`presentazioni di progetti ) per  

i genitori.  
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Si sono impegnate soprattutto nel portare avanti e raggiungere i compiti e fini predefiniti  

con piani e programmi sia delle sezioni del generali della scuola dell`infanzia. Le educatrici  

hanno un approccio olistico, aperto e altamente professionale. Di importanza i team delle  

educatrici nei ritmi settimanali proprio per discutere ed accordare strategie didattico  

pedagogiche sperimentate o/e consolidate.  

Di progetti comuni di importanza per la scuola dell`infanzia ce ne sono stati molti. 

Uno dei maggiori e`sicuramente il Progetto della Regione istriana ï Istituzionalizzazioone della 

cultura e della storia del territorio della Regione Istriana che ha nuovamente visto presentare la 

nostra scuola dell`infanzia alle III. Giornate tenutesi a Rovigno nel mese di maggio. 
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PROGETTO SU VELI JOťE:  
 
Fine del progetto:  
/ƻƳǇǊŜƴǎƛƻƴŜ ŘŜƭ ǘŜǎǘƻ ±Ŝƭƛ WƻȌŜ di Vladimir Nazor. Conoscenza delle particolarita`della vita di 

±Ŝƭƛ WƻȌŜΦ /ŀǇŀŎƛǘŀȫŘƛ ŘƛǎǘƛƴȊƛƻƴŜ ǘǊŀ ǊŜŀƭǘŀȫŜ immaginazione artistica/letteraria. 
 

      

 
 
Adattamento del testo del romanzo ai bambini in eta`prescolare attraverso attivita`guidate e 

offerte dagli studenti durante le ore previste per la pratica professionale con metodica e didattica 

dei collegi Didattica della lingua italiana ï comunicazione e didattica dell`educazione artistica. 

La DV-SI Ă Rin Tin Tinñ e`nominata dal MZOS della R.di Croazia a Centro di tirocinio per gli 

studenti del Corso di laurea in educazione prescolare e di conseguenza le educatrici sono 

mentori assieme ai professori per le attivita`pratiche dei sunnominati collegi ( in questo caso ). 

Assieme alle educatrici e alle professoresse nonche`alla collaboratrice Ăesternañ prof. Fortunato 

ï Dikoviĺ. 


